



Der Ortsgeschichtliche Arbeitskreis Schwebheim (e.V.) lädt in Kooperation mit der VHS, dem Kulturwerk, der evangelischen und der katholischen Kirchengemeinde seine Mitglieder und alle interessierten Schwebheimer zum **13. Historischen Stammtisch** ein.

Vor 60 Jahren
Umgestaltung des Kirchplatzes
Einweihung der evang. Auferstehungskirche

Schwebheim, Montag, 20. November 2017, 16.00 – 18.00 Uhr
Bürgerhaus, Hauptstraße



Die 1576 erbaute Kirche wurde für eine Einwohnerzahl von noch nicht ganz 300 Personen geplant.

Foto: Altes Spital (l), Gaden (r)



1/1954 fassen Kirchenvorstand und Gemeinderat den Beschluss, den Kirchnerweiterungsbau zu planen.

7/1955 Olaf Gulbransson wird mit einem Entwurf beauftragt.

5/1956 trifft die Baugenehmigung ein. Sofort wird mit den Bauarbeiten begonnen.



6/1956 Grundsteinlegungsfeier

8/1956 Richtfest

9/1956 Gottesdienst im Rohbau

4/1957 Einweihungsfeier

Alle Aufnahmen – aufbereitet von Günther Birkle und Franz Sennefelder – aus dem Pfarrarchiv dokumentieren das Geschehen. Viele Personen sind uns heute nicht mehr bekannt. Deshalb bitten wir alle Schwebheimer um ihre Hilfe, sie zu identifizieren.

Keine Voranmeldung erforderlich. Der Eintritt ist frei. Spenden werden erbeten.